

羽根井小だより



R5.8.3

No.6

豊橋市立羽根井小学校

安全な夏休みを!!

毎日暑い日が続いていますが、みなさん夏休みを楽しんでいますか？楽しむためには、健康で過ごすことが一番大切です。

夏休み前に行われた町別集会では、地域の方から「飛び出しをする小学生を見かけた」「ヘルメットをきちんと被らず自転車に乗っている子がいる」と心配する声をいただきました。ごく一部の子だとは思いますが…。また、7月には全国ニュースで立て続けに水の事故が報じられました。今一度気持ちを引き締めていきましょう。

まだ残り4週間以上ある長い夏休み。終業式に校長先生からお話があったように、「命を大切に」過ごしてください。



▲6年生の着衣水泳

4年ぶりの羽根井夏まつり 楽しかったね!!

7月29日(土)、「羽根井夏まつり」が行われました。実に4年ぶりの開催ということで、初めて参加する子もいました。夜店、ステージ、盆踊り、最後は花火と、本当に楽しいひと時でした。子どもたちのために、ご準備いただいた各種団体のみなさま、ありがとうございました!!



新しい仲間が来ました

アニマルランドに、2羽のウサギが仲間入りしました。縁あって、稲沢市立坂田小学校で生まれた子ウサギを譲り受けました。先輩ウサギのバニラちゃんに比べると、とても小さく感じます。アニマル当番をしている4年生がさっそく名前をつけてくれました。

仲よくしてくださいね。



▲慎重に、そ〜っと運びました



▲「ミルク」です



▲「くるみ」です